

今週のお祈り 復活後第6主日特待  
 全能の神よ、罪人の制御できない心を  
 治められる方はあなたのほかにはあり  
 ません。どうかわたしたちに、主の戒め  
 を喜び、主の約束を慕う恵みを与え、移  
 り変わりの多いこの世において、常に  
 心を変えることのない喜びに置くこ  
 とができますように、主イエス・キリス  
 トによってお願いいたします。アーメン



日本聖公会 東京教区  
 聖パウロ教会 にちようがっこう  
 〒153-0053 目黒区五本木 2-20-1  
 でんわ：03-3710-6031

号外97

発行日  
 2022年  
 5月22日

木々の緑がキラキラと輝く頃となりました。昨年、一昨年となかなか思うようにできなかった運動会や移動教室などを楽しみにしているお友だちも多いことでしょう。かけがえのないひとときになりますように！



今週の聖書 ヨハネによる福音書 14:23-29  
 23 イエスは答えて言われた。「私を愛する人は、私の言葉を守る。私の父はその人を愛され、父と私とはその人のところに行き、一緒に住む。24 私を愛さない者は、私の言葉を守らない。あなたがたが聞いている言葉は私のものではなく、私をお遣わしになった父のものである。25 私は、あなたがたのもとにいる間、これらのことを話した。26 しかし、弁護者、すなわち、父が私の名によってお遣わしになる聖霊が、あなたがたにすべてのことを教え、私が話したことをことごとく思い起こさせてくださる。27 私は、平和をあなたがたに残し、私の平和を与える。私はこれを、世が与えるように与えるのではない。心を騒がせるな。おび

聖書からのメッセージ

執事 高柳 章江

ヨハネによる福音書は、イエスさまが十字架にかけられる前に弟子たちに残した長いお別れの言葉を記していますが、今日はその一部を読みました。なぜかという、イエスさまはまもなく天にいる父の元に帰られるからです。イエスさまは復活から40日後に天に昇られました。その日を昇天日といい、今年は5月26日にあたります。私たちは復活したイエスさまに出会いましたが、また別れの時が来るというわけです。さびしいですか？ 悲しいですか？ 心配はいりません。イエスさまは、神さまが私たちに聖霊を送ってくださると約束してくださいました。この聖霊はいつでも私たちのそばにいて、イエスさまのことを思い出させてくださいます。神さまは私たちを放ってはおかれませんが、私たちはみんな神さまにとって大事な子どもであり、神さまが愛する子どもだからです。

えるな。28 「私は去っていくが、また、あなたがたのところに戻って来る」と言ったのを、あなたがたは聞いた。私を愛しているなら、私が父のもとに行くのを喜んでくれるはずだ。父は私よりも偉大な方だからである。29 事が起こったときに、あなたがたが信じるようにと、今、そのことの起こる前に話しておく。